Seussener Straße 4 8594 Arzberg/Röthenbach, 20.11-92

Genmann

Sr. Patricio Aylwin Azocar Presidente de la Republica de Chile

Palacio de la Moneda Santago

Chile





Sehr geehrte Damen und Herren,

Mhu'ch

ich schreibe Ihnen als Person, die sich weltweit und überparteilich für die Wahrung der Menschenrechte einsetzt. In diesem Zusammenhang hörte ich von Nelson Wladimiro Curinir Linoqueo.

Ich erwarte, daß nicht nur die Verantwortlichen für den Mord an Nelson Curinir vor Gericht zur Rechenschaft gezogen werden, sondern daß auch die unzähligen anderen unter der Regierung von General Pinochet begangenen Menschenrechtsverbrechen strafrechtlich geahndet werden, um für die Zukunft das Wiederauftreten von Menschenrechtsverletzungen zu verhindern. Das Amnestiegesetz von 1978 steht einer vollständigen Aufklärung der Verbrechen der Vergangenheit im Wege steht und sollte deshalb aufgehoben werden.

Mit freundlichen Grüßen und der Hoffnung auf Antwort